

DATE : 19/06/2025



Personnes présentes :

Directrice : Mme Pflieger

Enseignantes adjointes : Mmes Sonntag ; Sauer ; Fity ; Bies ; Schahl ; Cusey ; Neff ; Barthélémy

Coordinateur ULIS : Mme Heribert

Représentants Mairie : Mme Krimm directrice Pôle Enfance, Mme Boulanger coordinatrice périscolaire, M Sassi adjoint au maire

Parents : Mmes Ruff, Sensenbrenner-Adrian, Dupuy-Belmedjahed, Derendinger, Medina, Dietenbeck-Haemmerle, Braun, Feret

Mot de bienvenue :

Mme Pflieger salue l'assemblée et remercie les personnes pour leur présence.

PV du conseil d'école n°2 : adopté à l'unanimité des personnes présentes

I. Préparation rentrée 2025/2026

1. Effectifs et organisation pédagogique

Le nombre d'élèves inscrits pour 2025/2026 est en hausse par rapport à l'année dernière. (+5%)

L'équipe est stable. Le seul changement à la rentrée sera celui de la décharge de la direction qui est chaque année un poste provisoire.

L'organisation pédagogique à la rentrée pourrait être la suivante :

CP	23	
CP	23	46
CE1	25	
CE1/CE2	12 + 12	37
CE2/CM1	13 + 12	25
CM1	25	37
CM2	25	
CM2	25	50

A cela s'ajoutent les 13 élèves du dispositif ULIS qui seront en inclusion en fonction de leurs capacités.

La répartition des élèves dans les classes sera annoncée à la rentrée.

Des ajustements sont possibles au cours de l'été.

Rappel : il est inutile de vouloir interférer dans la répartition des élèves dans les classes. L'équipe éducative n'est pas sourde aux demandes mais a, contrairement aux parents, une vue d'ensemble de la situation et doit tenir compte de nombreux paramètres. Ce n'est pas un exercice facile. Il est fait avec tout le sérieux nécessaire en concertation avec toutes les personnes concernées. La répartition des élèves dans les classes est et restera une prérogative du conseil des maitres.

Les listes de matériel seront disponibles début juillet sur le site de l'école.

2. Modalités de vote pour les élections des représentants de parents au conseil d'école

Les modalités de vote pour l'année suivante doivent être votées lors du CE du 3^{ème} trimestre.

Proposition soumise au vote et adoptée à l'unanimité des personnes présentes : *En attendant que le vote puisse se faire de façon électronique celui-ci se fera encore en 2025/2026 uniquement par correspondance.*

II. Activités école

1. Bilan des activités de cette fin d'année 2024/2025 :

- Classe transplantée à Muckenbach : CPb ; CE2 ; CM1/CM2 ; CM2
- Cycle escalade : CPa, CE1
- StridePark : CE2-CM1, CM1
- Découverte du handball proposée par le HBC pour toutes les classes
- Cycle natation sous forme de stage massé CPa ; CPb ; CE1 ; CE2
- Concours A vos livres CPb ; CM1/CM2 ; CM2
- Lire et faire lire : CPa et CPb
- Intervention CADR 67 CM2 ; Participation à « A l'école à vélo » pour toutes les classes
- Fête des 100 jours pour les CPa et CPb
- Remises des dictionnaires en mairie et visite du collège Galilée pour les futurs 6ème
- Sorties :
 - Concert Pierre et le loup par l'OPS CPa ; CPb ; CE1
 - Musée historique CM1/CM2 : les enfants pendant la 2^{ème} GM
 - Planétarium CM1/CM2 et CE2
 - Rencontre avec correspondants CM1 de l'école d'Ernolsheim

- Liaison GS/CP : les CP vont lire une histoire aux GS des Mésanges. Un accueil à la grande école avec jeux et gouter pour les GS des Mésanges et des Primevères est prévu la dernière semaine.
- Inauguration de la pose des drapeaux français et européen sur les murs de l'école ; remerciement à Mme Graef-Eckert pour sa présence.

Il se passe beaucoup de choses tant dans les murs de l'école qu'à l'extérieur et tout cela a un coût.

Merci donc une fois encore aux parents pour la création de l'APE et pour votre soutien.

2. Activités APE :

- Vente d'épices et de fleurs ;
- Participation à la Fête du vélo organisée par la ville de LINGOLSHEIM
- Fête de fin d'année ; jeux et tombola

3. Projets 2025/2026

- HIP HOP pour toutes les classes avec le même intervenant que cette année à raison de 6h/classe
- Projet Cirque avec un intervenant ; Michel MULLER en janvier 2026
2 classes / semaine avec un spectacle présenté aux parents et une vidéo souvenir
Demande en cours pour pouvoir le faire à l'auditorium de la maison des arts : en bonne voie mais contrainte quand au nombre de personnes pouvant entrer dans la salle. **2 personnes invitées /enfant** seulement

4. Fête de fin d'année : 27 juin 2025

Rappel : VIGIPIRATE urgence attentat (niveau le plus élevé)

Sur temps scolaire jeux réservés aux enfants jusqu'à 16h avec adultes pour les encadrer clairement identifiés.

Entre 16h15 et 16h30 petit spectacle préparé avec l'aide bénévole d'Arnaud.
Après 16h30 l'APE proposera des boissons et de la petite restauration. Les lots de la tombola seront remis aux gagnants.

III. Relations école-mairie

1. Sécurité

- PPMS unifié (au mois de septembre, ce sera lancé pour toutes les écoles ; défibrillateur (il sera remis en place après la maintenance du 16 juin)
- Installation faite des crayons pour signaler l'école rue de la montée

2. Travaux (techniques et informatiques)

→ Arceaux vélo côté rue de la Liberté : la mise en place sur la voirie est impossible en raison de contraintes de gabarits, de dimensionnement et de configuration de voie.

Seule solution proposée (prendre une place du parking) qui a été refusée par Mme Pflieger car il n'y a déjà pas assez de places pour les véhicules des enseignants et animateurs du périscolaire. De plus cela engendrerait sans doute des dégradations sur les voitures garées à proximité. Enfin les arceaux sont en nombre suffisant rue des Prés.

→ Pose des drapeaux : inauguration le 17/6 en présence de Mme le Maire de Lingolsheim

→ Remplacement du mobilier pour 2 classes

→ Salle informatique et maintenance des TBI

Une mise à jour du matériel de la salle informatique est prévue au cours de l'été.

Un budget a été voté pour le changement des TBI défectueux des écoles Prés et Canetti.

→ Demande faite pour le rafraîchissement des murs intérieurs de l'école et la réfection des toilettes adultes

Cf PV T3 2024/2025

« Notre école est une vieille dame à la santé fragile. Il faudra dans un proche avenir penser à des travaux plus conséquents que ce qui a été réalisé les 10 dernières années. La peinture intérieure a été faite il y a une vingtaine d'années et celle à l'extérieur n'est guère plus récente. »

Réponse apportée : cela va se faire petit à petit. A suivre donc !

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18 h 40

La secrétaire de séance :

Mme. Barthélémy

La directrice :

Mme Pflieger